

kampai

Jaga Kamtibmas di Pulau Terpencil , Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nampo Harapkan Bhabinkamtibmas Selalu Hadir di Tengah - Tengah Masyarakat Desa Binaannya

HermanDjide - PANGKEP.KAMPAI.CO.ID

Mar 20, 2023 - 12:20



*Jaga Kamtibmas di Pulau Terpencil , Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nampo Harapkan Bhabinkamtibmas Selalu
Hadir di Tengah - Tengah Masyarakat Desa Binaannya*

*Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Melaksanakan Sambang DDS kerumah Warga ajak bersama - sama Jaga Kamtibmas.

PANGKEP- Garda terdepan pelayanan Polri di masyarakat berada di pundak anggota Bhabinkamtibmas, Sehingga seorang bhabin dituntut selalu berada di tengah - tengah masyarakat dan melekat di wilayah binaan masing-masing,

Demikian arahan dan penekanan Kapolsek Liukang Tangaya Polres Pangkep AKP NOMPO ,SH. Penjabaran perintah diwujudkan Bhabinkamtibmas Desa Kapoposang Bali dengan melaksanakan sambang / kunjungan ke rumah warga.

Kedekatan warga dengan Bhabinkamtibmas di maksud agar selalu mendapatkan informasi yang ada di masyarakat dapat disampaikan kepada Bhabin untuk memberikan gambaran/langkah tindakan yang akan diambil sehingga ketika ada permasalahan bisa diantisipasi secara cepat sehingga masyarakat tidak menjadi korban kejahatan.

Dalam kesempatan sambang Bhabinkamtibmas selalu menyampaikan pesan-pesan kamtibmas agar semua warga ikut peduli dan menciptakan keamanan di sekitar tempat tinggal masing-masing.

"Kita tahu keamanan dan ketertiban di suatu wilayah tidak akan terwujud dengan baik tanpa peran serta warga masyarakat serta menghimbau warga untuk menjaga kamtibmas di tempat tinggal agar nyaman untuk melaksanakan aktifitas sehari-hari bisa berjalan dengan baik. Diharapkan peran serta masyarakat ikut menjaga kamtibmas agar selalu aman dan kondusif. "Kata Aipda Zainal.

Pada akhir kunjungan warga yang dikunjungi mengucapkan terima kasih atas kunjungan Bhabinkamtibmas serta himbauannya.

Harapan warga agar kunjungan dan sambang bisa lebih ditingkatkan untuk memberikan rasa aman dan nyaman.(Herman Djide)